

Ein Handy für den Gorilla

Handy-Sammelaktion an der HUS

Ein zweites Leben für dein altes Handy!

Gib dein altes Handy im Sekretariat der HUS (Sammelbox) ab, wenn du es nicht mehr brauchst oder es nicht mehr funktioniert. Bitte lösche zuvor alle Daten.

Überlege vorher, ob du das Handy nicht reparieren kannst, denn eine lange Lebensdauer ist nachhaltiger als das Recycling. Wer sein Handy lange behält, engagiert sich am meisten für unseren Planeten!

Der Erlös geht an ein Projekt zum Schutz der Berggorillas im Virunga-Nationalpark im Kongo.

„Haschde a aldes Handy fer misch?“

- Daten löschen
- Abgabe im Sekretariat (Sammelbox)

